
Frau Stadtpräsidentin Schättiger teilt mit, dass Ratsfrau Hartmann angeregt habe, die Große 
Anfrage und deren Beantwortung im Jugendhilfeausschuss zu behandeln. Sie wolle auf die 
Beantwortung und Beratung in der Ratsversammlung verzichten und die Anfrage im Jugend-
hilfeausschuss einbringen. 
Die Ratsversammlung folgt diesem Vorschlag. 
 


